
 

                                                                      
 

 

 

 

Présences à la rencontre; 

 

- Benoit Champagne, parent 

- Anne-Marie Gobeil, parent de l’école La Ruche/ Solstice 

- Chantal Drapeau, parent de l’école La Ruche 

- Daphnée Champagne, parent de l'école du Tournesol 

- Jocelyn Milette, parent de l’école du Tournesol 

- Marie-Eve Cordeau, parent de l’école Notre-Dame de l’Assomption 

- Janick Thérrien, parent de l’école du Tournesol  

- Jacinthe Roy-Petit, parent de l’école du Plein-Coeur  

- Geneviève Simon-Potvin, parent des écoles NDB et l’Odyssé 

- Dominic Bourassa, parent de l’école de l’Odyssée, arrivé à 19h40 

- Karine Lacasse, Coordonnatrice EIJ 

- Cassandra Lizotte, Représentante des professionnels 

- Claudie Jutras-Déry, Représentante des TES 

- Julie Dépelteau, Représentante des directions d’école 

- Josée Banville, Directrice de l’adaptation scolaire 

 

Absence à la rencontre; 

 

 

 

Rencontre en 
Visioconférence 

25 novembre 2024, 19h 

Procès-Verbal 



 

  Procès-Verbal 

1. Constat du quorum et ouverture de la réunion; 

        Benoit Champagne constate le quorum et commence la rencontre. 

 
 

2. Accueil et mot de bienvenue du président; 

Benoit Champagne souhaite la bienvenue à tous les membres du comité à 19h05. 

 
3. Lecture et adoption de l'ordre du jour; 

 Karine Lacasse propose l’adoption de l’ordre du jour. Jocelyn Milette seconde cette 
proposition.  

Adopté à l’unanimité. 

  
 

4. Approbation du procès-verbal de la réunion du 10 juin 2024; 

Karine Lacasse propose l’adoption du PV du 10 juin 2024. Chantal Drapeau seconde cette 
proposition.  

Adopté à l’unanimité. 

 
5. Question du public; 

Il y a un membre du public : Nicolas Bilodeau. Il ne manifeste pas de question.   

 
6. Modifications à la régie interne; 

Mme Banville propose une modification au point 9 de la régie interne pour que nos discussions 
soient éthiques et respectueuses, elle mentionne que nous ne devons pas nommer le nom d’une 
direction, d’un enseignant ou d’un membre du personnel de soutien ou encore d’un élève lors de 
nos discussions.    

 

Voici le libellé proposé :  

Un bon comportement au sein du comité ehdaa parents est essentiel pour favoriser un environnement de 

travail collaboratif, harmonieux et productif. Cela commence par l'écoute active, où chaque membre doit 
prêter attention aux idées et aux opinions des autres, montrant ainsi du respect et de l'ouverture d'esprit. Il 

est également important de s'exprimer de manière claire et constructive, en évitant les interruptions et en 

formulant des critiques de manière positive. Maintenir une attitude positive et respectueuse, même en cas 

de désaccord, est crucial pour atteindre des objectifs communs. 

Chantal Drapeau et Claudie Jutras-Déry proposent l’adoption des modifications à la régie interne. 

Adopté à l’unanimité. 

 
7. Calendrier des rencontres 2024-2025 

M. Champagne nous informe que les rencontres se feront par visioconférence aux dates suivantes : 

25 novembre 2024, 10 février 2025, 14 avril 2025 et 9 juin 2025. 

 



8. Retour sur assemblée générale; 

Les membres reviennent sur l'assemblée générale et son thème : les parcours EHDAA. 

Mme Simon-Potvin mentionne qu’elle a apprécié la rencontre, mais que toutes ces informations 

concernant les parcours scolaires ne sont pas faciles à bien comprendre. Elle a apprécié le 

document «papier» qui a été remis. Mme Cordeau complète les informations en nommant que 

certains commentaires en lien avec cet aspect avaient aussi été faits pendant la rencontre de 

l’AGA.  

 

9. Organisation des services éducatifs 2024-2025; 

Mme Banville nous présente la documentation sur l’organisation des services éducatifs 2024-2025. 

Les membres posent des questions à Mme Banville en rapport avec certains services offerts dans 

le centre de service. 

Mme Banville répond à toutes les questions. 

 

10. Comité de parents / FCPQ / Membre CA ;  
 

CP : il y eu une demande d’appui sur l’accessibilité et d’inclusion de toutes les personnes à mobilité 

réduite à l’école Notre-Dame de l’Assomption.  

 

FCPQ : Forum Virtuel EHDAA FCPQ le 12 décembre 2024. Forum Virtuel EHDAA FCPQ le 20 

février 2025. Forum Virtuel EHDAA FCPQ le 24 avril 2025. 

 
CA : 

Le prochain CA est le 26 novembre à 18 h 30 au centre administratif. 

 

11. Élections à la présidence : 

 Josée Banville anime ce point, proposé par Benoit Champagne. 

 

Marie-Eve Cordeau, secondé par Dominic Bourassa, propose Geneviève Simon-Potvin.Elle 

accepte cette nomination. 

Élue par acclamation.  

 

12. Élections à la vice- présidence : 

 Josée Banville anime également ce point. 

Marie-Eve Cordeau se propose au poste de la vice-présidence.  

Élue par acclamation.  

 

13. Élections des délégués à la FCPQ : 

Josée Banville anime ce point. 

Jocelyn Milette se propose comme délégué FCPQ. Il est élu par acclamation.  

Geneviève Simon-Potvin propose Dominic Bourassa comme délégué substitut FCPQ. Il accepte 



cette nomination.  

        
14. Correspondance: 

Demandes de renseignement sur les écoles qui ont des installations pour personnes à mobilités 

réduites.  

Courriel reçu en CC d’un parent. 

Résolution du comité de parent pour la demande d’appui. 

Résolution de la Municipalité de Saint-Georges-de-Windsor sur la demande d’appui. 

 

15. Points divers: 

 Aucun point. Nous répondons à une question de Dominic Bourassa au sujet du programme P15.  

 

16. Levée de l’assemblée : 

La levée de l’assemblée est proposée par Marie-Eve Cordeau, secondé par Dominic Bourassa et 
adoptée à l’unanimité à 20h25. 

 

 

 

 

X
Benoit Champagne

Président EHDAA 23-24

 


